



ACTA N° 15

SESION EXTRAORDINARIA REALIZADA EL LUNES VEINTE DE NOVIEMBRE DEL DOS MIL VEINTITRES POR EL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL CORONEL LORENZO DE GARAICOA.

En la sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Crnel. Lorenzo de Garaicoa, ubicado en las calles Avenida Ricardo Firmat y trece de octubre, cantón Simón Bolívar, provincia del Guayas, hoy lunes veinte de noviembre del dos mil veintitrés, el Sr. Salomón Ortiz Mora, Presidente del Gad Parroquial Rural de Lorenzo de Garaicoa, convocó a las y los vocales del GAD parroquial a la sesión extraordinaria con el siguiente orden del día: **PRIMERO.-** Constatación del quórum reglamentario de ley; **SEGUNDO.-** Aprobación del orden del día; **TERCERO.-** Inauguración de la instalación de una planta envasadora de bidones de agua para la parroquia rural Crnel. Lorenzo de Garaicoa, incluye la Adquisición, beneficiando al Recinto Rio Milagro #1; **CUARTO.-** Socializar acerca de la contratación de la obra de mantenimiento vial de los caminos rurales con la empresa Envial & Construcciones; **QUINTO.-** Socialización de proyectos con el Ing. Luis Pimentel Jacome y el Ing. Nicolas Tigua. ; **SEXTO.-** Varios: **PRIMERO.-** Constatación del quórum reglamentario de ley.- La Srta. Secretaria constata la presencia de las y los vocales principales: Verónica Espín Moreira (Vicepresidenta), Abel Fruto Fuentes, David Mejía Pérez, Nicol Mosquera Arguello, Salomón Ortiz Mora (Presidente) la secretaria le informa al señor Presidente que se encuentra presente los cinco vocales de los cinco convocados, por lo tanto existe el quórum reglamentario de ley, en consecuencia el señor Presidente declara instalada la Sesión Extraordinaria. Seguidamente el señor Presidente solicita a la secretaria dar lectura al siguiente punto del orden del día. **SEGUNDO. -** Aprobación del orden del día. - La Lcda. Jahely Mora Coello, les manifiesta a los presentes, que todo se realizará por medio de moción y aprobación, es así mismo que cada uno se les dará su espacio de intervención en caso de dudas o sugerencias; luego de dejar aclarado dicho mecanismo, eleva moción la Sra. Verónica Espín, siendo aprobado por la Psic. Nicol Mosquera; al no existir más mociones, inmediatamente se procedió a la respectiva votación, Verónica Espín Moreira (Vicepresidenta), aprobado; Abel Fruto Fuentes, aprobado; Nicol Mosquera Arguello, aprobado; David Mejía Pérez, aprobado; Salomón Ortiz Mora (Presidente), aprobado, existiendo 5 votos a favor por lo tanto se aprueba el orden el día; **TERCERO. -** Inauguración de la instalación de una planta envasadora de bidones de agua para la parroquia rural Crnel. Lorenzo de Garaicoa, incluye la Adquisición, beneficiando al Recinto Rio Milagro #1. El Sr. Salomón Ortiz les sugirió a los señores vocales que en una pared, donde se encuentra instalada la planta envasadora de bidones de agua, realizar el logo del Gad Parroquial, de igual manera colocar el año de la



administración, el Ing. Abel Fruto comentó que sería bueno la realización de una frase sobre el Agua, donde todos los presentes estuvieron de acuerdo con aquello. **CUARTO.** - Socializar acerca de la contratación de la obra de mantenimiento vial de los caminos rurales con la empresa Envial & Construcciones; el Ing. Abel Fruto pregunto que si se vía ido a la prefectura, el Sr. Presidente les comento que días anteriores si se dirigió a la Prefectura del Guayas, donde mantuvo una conversación con el Director de obras Publicas de la Prefectura y el Municipio de Simón Bolívar, donde indicaron que se debe de oficiar a la prefectura preguntándole si las vías que se tiene considerado intervenir, no se encuentren en la planificación de ellos, asi mismo le comento que por el momento convenios no están realizando, donde el Ing. Abel Fruto dijo que si no nos dan un convenio o al menos una autorización no se aprobará el presupuesto para la obra. **QUINTO.-** Socialización de proyectos con el Ing. Luis Pimentel Jacome y el Ing. Nicolas Tigua; Recibimos a los Ingenieros que forman parte de la Asociación Montubia, donde nos socializaron 3 proyectos: siembra de balsa, industrialización de la leche, y el procesamiento de la pulpa de las frutas, donde se les indico que se debería realizar una socialización con los agricultores de la parroquia, para proponerles dichos proyectos; **SÉXTO.-** Varios; La Psic. Nicol Mosquera pregunto sobre la integración que se va a realizar a los adultos mayores, donde indicó que ya se debería ver realizado el plan de contingencia y haber hablado con los dueños del lugar donde se va a realizar dicha integración, donde se quedó que el día siguiente la promotora del proyecto iba a realizar los trámites pertinentes para la integración. Luego la secretaria informa al señor presidente que se ha agotado el orden del día, en consecuencia, señor presidente al no existir más puntos a tratar, declara clausurada la sesión, siendo las diecisiete horas y cincuenta minutos del día lunes veinte de noviembre del año dos mil veintitrés.

Sr. Salomón Ortiz Mora

PRESIDENTE GAD'PARROQUIAL RURAL

CORONEL LORENZO DE GARAICOA